

Frühkindliche Bildung braucht Unterstützung statt Eigenlob der Landesregierung

Zur Veröffentlichung des „Länderreports Frühkindliche Bildungssysteme“ durch die Bertelsmann-Stiftung sagt die Parlamentarische Geschäftsführerin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Monika Heinold**:

Trotz Tarifsteigerungen, trotz einer gestiegenen Platzzahl und trotz der Forderung, den Bildungsauftrag konsequent umzusetzen, hat sich die Landesregierung beim Doppelhaushalt 2007/08 beharrlich geweigert, die Zuschüsse für die Kindertagesstätten zu erhöhen. Kein Wunder also, dass Schleswig-Holstein im Bereich der frühkindlichen Bildung im Ländervergleich schlecht abschneidet.

Die Ergebnisse der Bertelsmannstudie wären ein guter Anlass für Selbstkritik der Landesregierung. Stattdessen versucht sich die Landesregierung selbst zu loben. Dass sie dazu als Erfolg auflistet, dass es einen regelmäßigen interministeriellen Austausch zum Ausbau von Betreuungsangeboten gibt, spricht Bände! In welchem Zustand befindet sich die große Koalition, wenn in einer Pressemitteilung erwähnt werden muss, dass die Ministerien noch miteinander reden.
